

# Cherry blossom

学校HP  
QRコード



学校の教育目標\* ことばを大事にし、ことばで伝え合う津民っ子を育てよう！

## 天気にも恵まれた2日間

5月15日(水)16日(木)と、えいしさん(6年生)が佐賀、長崎、熊本方面へ修学旅行に行ってきました。強い風に困る時もありましたが、初めて見るものや聞くこと、初めて出会う人達から、たくさんのことを学んできたことだと思います。九州各地の「平和」「歴史」について見聞を広めただけでなく、他校の友達との絆をぐっと深めてきたことでしょう。今回学んだことを今後の生活や学習、下級生のサポートに十分に活かして行って下さいね。



## 2回目は2連勝！

先日(5/27)、地域の方々との2回目のゲートボール交流を行いました。1回目(4/24)のゲートボール交流は初めてということもあり、13対14と1点差で惜敗でしたが、今回は2連勝！津民っ子には、ゲートボールの素質があることがよくわかりました。当日の感想をあかりさん(2年生)に聞くと「さいしょにれんしゅうをして、そのあとに子どもたい大人で2回、しあいをしました。しあいでは何回かアウトボールになりました。でも、ときどき、みかたのボールをスパークしてゲートの近くにおくこともできました。2回しあいをして、じぶんたちがはじめてかったこと、2回もかったことにビックリしました。また、つぎも、子どもたい大人でしあいをしたいです。」と答えてくれました。交流していただいた地域の方々、そして、お日様にも感謝！感謝！ですね。



『第90回 津民小学校 相撲大会』 6月15日(土)10時開始